

MARTÍN CRIADO, Santiago

Sacerdote (1932-2004)

Nacimiento: Cabeza de Framontanos (Salamanca), 10 de marzo de 1932.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1951.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1960.

Defunción: Madrid, 16 de enero de 2004, a los 71 años.

Natural del pueblecito salmantino de Framontanos, a orillas del embalse de La Almendra, Santiago comienza pronto su aprendizaje o aspirantado en Carabanchel Alto, para continuarlo luego en el recién estrenado Arévalo.

Novicio en Mohernando, profesa el 16 de agosto de 1951. Cursa filosofía en Madrid-San Fernando y en Guadalajara. Realiza dos años de trienio en Deusto y un tercero en San Fernando. Estudia teología en Carabanchel Alto y allí es ordenado el 24 de junio de 1960.

Pasó por diversas casas: La Paloma, Domingo Savio, Puertollano, San Fernando, Atocha, Estrecho. .. como profesor, director de estudios e incluso económico. Como profesor de francés, vivió sus años más felices en la escuela universitaria del CES Don Bosco. Precisamente, muchos veranos los pasó en París con objeto de perfeccionar la lengua y ayudando en labores pastorales.

Ordenado y metódico, preparaba con unción las homilías, que siempre escribía; disfrutaba siendo educador y sacerdote. Sus últimos años como vicario parroquial en el Paseo de Extremadura de Madrid corroboran una vida sacerdotalmente entregada.

Falleció en Madrid el 16 de enero de 2004, a los 71 años de edad.